

## Boric e incendios forestales: “Nos hemos preparado, pero no podemos bajar la guardia”

El Presidente Gabriel Boric encabezó una visita técnica, junto a distintas autoridades de gobierno, al aeródromo Torquemada de Concón, en la región de Valparaíso, donde tiene su base de operaciones el avión Boeing 737 Fireliner, que junto al Lockheed Hércules C-130 son las principales aeronaves contratadas esta temporada 2025-2026 para el combate de incendios forestales.

Llegado desde Idaho, Estados Unidos, el Boeing 737-3H4 Fireliner cuenta con una capacidad de carga de aproximadamente 15 mil litros de agua o retardante, que pueden ser lanzados en una sola vez en apenas dos segundos. Además, alcanza una velocidad máxima de 850 km/h y un tiempo de carga de ocho minutos.

Durante la instancia, el Mandatario destacó que los datos entregados por el Servicio Nacional de Prevención y Respuestas ante Desastres (Senapred) evidencian que las medidas adoptadas comenzaron a mostrar resultados, aunque advirtió que el escenario sigue siendo de alto riesgo. “Nos hemos preparado bien, pero no podemos bajar la guardia”, sentenció Boric.